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Fragestunde 
 
Stadtverordneter Dr. Eichler bittet um schriftliche Beantwortung der Frage Nr. 458. 
Oberbürgermeister Hilgen sagt dies für den heute abwesenden Bürgermeister zu. 
 
Die Fragen Nr. 482 bis 490 sind beantwortet. Oberbürgermeister Hilgen sagt die 
schriftliche Beantwortung der Nachfrage von Stadtverordneten Lippert zur Frage 490 
„Was ist mit den 13 zurückgegebenen Waffen passiert?“ zu. 
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